

La familia de Mañux niega

pertenezca a ETA p-m

PAG 25
25-11-79

San Sebastián. (DV.)—Los familiares de **José Miguel Mañux**, y no «Muñoz», como se había dicho, quien según algunas informaciones podría ser el jefe del comando de ETA político-militar que secuestró a Javier Rupérez, han desmentido cualquier conexión de aquél con la organización vasca, según declaró la familia de éste a nuestro periódico.

Un hermano de José Miguel Mañux señaló que éste, poco después de conocerse las acusaciones públicas hechas contra él, conectó telefónicamente con sus familiares para tranquilizarlos y dejar claro que no es militante de ETA, ni tiene nada que ver con el secuestro de Rupérez.

«Estamos sorprendidos —dicen sus familiares— y algo asustados por si al final la Policía termina por creerse que José Miguel anda en ETA.»

El hermano de José Miguel Mañux añadió que éste se encuentra fuera de España, por su condición de desertor del Ejército, desde el pasado mes de febrero, y aseguró que éste va a presentarse ante un notario, acompañado de testigos, para afirmar que no estaba ni remotamente en Madrid cuando secuestraron a Rupérez.